

Tidak Ada Kata Lelah, Polsek Sliyeg Terus Berjaga Berikan Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 30, 2023 - 11:57



Tidak Ada Kata Lelah, Polsek Sliyeg Terus Berjaga Berikan Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat

Indramayu - Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, dengan semangat tanpa batas, kembali melaksanakan patroli di wilayah hukumnya pada Minggu (30/07/2023).

Dalam upaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga, kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Patroli siang hari tersebut melibatkan personil Polsek Sliyeg yang berdedikasi tinggi untuk melayani dan melindungi masyarakat. Meskipun waktu terus berjalan, tak ada kata lelah bagi petugas untuk selalu siaga dan waspada dalam menjaga keamanan wilayah.

Dalam kegiatan yang berlangsung, personil berkeliling di sepanjang jalan-jalan dan pemukiman warga. Personil menyisir setiap sudut wilayah untuk mencegah potensi kerawanan dan memberikan rasa aman bagi warga yang sedang melaksanakan aktivitasnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno dengan penuh kebanggaan menyampaikan bahwa patroli malam ini adalah bentuk komitmen nyata dari Polsek Sliyeg untuk terus hadir dan berada di tengah-tengah masyarakat.

"Kami siap memberikan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga di wilayah hukum kami. Tidak ada kata lelah bagi kami dalam menjalankan tugas untuk melayani dan melindungi masyarakat," tegas IPTU Sutrisno.

Giat patroli ini juga memberikan kesempatan bagi warga untuk berinteraksi dan berkomunikasi dengan petugas kepolisian.

Interaksi yang positif ini memperkuat hubungan empati antara polisi dan masyarakat, serta memperkuat kepercayaan dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas.

Kapolsek menegaskan, bahwa pihaknya tidak ada kata lelah untuk menjaga dan mengayomi masyarakat.

"Semangat dan dedikasi tinggi dari para personil polisi memberikan keyakinan bahwa kepolisian selalu berada di depan, siap melindungi dan memberikan keamanan serta kenyamanan bagi masyarakat." Jelas IPTU Sutrisno.